
 

 

 

 

 

 

 

１２月
がつ

２日
ふつか

（金
きん

），３，５年生
ねんせい

を対象
たいしょう

に鈴鹿市
す ず か し

農林
のうりん

水産課
すいさんか

主催
しゅさい

のお茶
ちゃ

のお話会
はなしかい

を開
ひ

きました。お話会
はなしかい

では，鈴鹿市
す ず か し

茶業
ちゃぎょう

組合
くみあい

の日本
に ほ ん

茶
ちゃ

インストラクターの方
かた

から鈴鹿市
す ず か し

で生産
せいさん

されているお茶
ちゃ

の紹介
しょうかい

やお茶
ちゃ

の種類
しゅるい

・

由来
ゆ ら い

などの説明
せつめい

がありました。その後
あと

に急須
きゅうす

を使
つか

ったお茶
ちゃ

の入
い

れ方
かた

を教
おし

えていただき，子
こ

ども

たちは実際
じっさい

に各自
か く じ

でお茶
ちゃ

を入
い

れ，お茶
ちゃ

をいただきました。子
こ

どもたちは，興味深
きょうみぶか

く説明
せつめい

を聞
き

き，

改
あらた

めてお茶
ちゃ

のおいしさを実感
じっかん

し，嬉
うれ

しそうな表 情
ひょうじょう

で活動
かつどう

していました。 

1２月
がつ

７
なの

日
か

（水
すい

），全校
ぜんこう

で人権
じんけん

集会
しゅうかい

を行
おこな

いました。この人権
じんけん

集会
しゅうかい

では，

各学年
かくがくねん

の人権
じんけん

にかかわる学習
がくしゅう

で学
まな

んだことや白鳥
しらとり

中学校区
ちゅうがっこうく

で行
おこな

った

人権
じんけん

フォーラムのまとめを発表
はっぴょう

し，聴
き

き合
あ

いました。対面
たいめん

で行
おこな

うのは，3年
ねん

ぶりということもあ

って，子
こ

どもたちは，発表
はっぴょう

することに緊張
きんちょう

しながらも，しっかりと全校
ぜんこう

に伝
つた

えられていました。

これまでは，新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

予防
よ ぼ う

のため，このような全校
ぜんこう

で集会
しゅうかい

などの伝
つた

え合
あ

う

活動
かつどう

が制限
せいげん

されていましたが，今回
こんかい

他
た

学年
がくねん

と一緒
いっしょ

に活動
かつどう

し，聴
き

く態度
た い ど

の良
よ

さなどを感
かん

じ取
と

り，

学
まな

ぶ姿
すがた

を見
み

ると，このような体験的
たいけんてき

な活動
かつどう

が本当
ほんとう

に大切
たいせつ

だと感
かん

じました。 

井田川小学校 

学校だより 
【教育目標】 

豊かな心を持ち， 

自ら考え， 

たくましく生きる 
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お茶

ちゃ

のお話会
はなしかい

 

人権
じんけん

集会
しゅうかい

 



１２月
がつ

7
なの

日
か

（水
すい

），委員
い い ん

の皆
みな

さんに人権
じんけん

集会
しゅうかい

を参観
さんかん

してい

ただいた後
あと

，第
だい

4回
かい

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

を行
おこな

いました。その中
なか

では，人権
じんけん

集会
しゅうかい

の感想
かんそう

や学校
がっこう

関係者
かんけいしゃ

評価
ひょうか

についてのご意見
い け ん

をいただきました。人権
じんけん

集会
しゅうかい

につ

いては，「しっかりと発表
はっぴょう

している姿
すがた

がよかった。」「よく聞
き

けている姿
すがた

が相手
あ い て

のことを考
かんが

え

ていることにつながっている。」「発表
はっぴょう

された内容
ないよう

を日々
ひ び

実践
じっせん

できるようになってほしい。」な

どの大変
たいへん

温
あたた

かい感想
かんそう

をいただきました。ありがとうございました。 

12月
がつ

１２日
にち

（月
げつ

），登
とう

下校
げ こ う

時
じ

に青色
あおいろ

回転
かいてん

灯
とう

パトロールとし

てご協 力
きょうりょく

いただいている，唐松
からまつ

幸夫
ゆ き お

さん，磯部
い そ べ

敏男
と し お

さん

のお二人
ふ た り

をお招
まね

きし，2年生
ねんせい

が安全
あんぜん

安心
あんしん

の活動
かつどう

について学
まな

びました。子
こ

どもたちは，疑問
ぎ も ん

を尋
たず

ね，答
こた

えていただく中
なか

で，自分
じ ぶ ん

たちの知
し

らない 間
あいだ

に守
まも

っていただいていることに感謝
かんしゃ

する

気持
き も

ちをもつことができました。ご協 力
きょうりょく

ありがとうございました。 

地域
ち い き

の人
ひと

に学
まな

ぼう 
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がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

 

○今日
き ょ う

は，人
じん

けん集会
しゅうかい

がありました。2年生
ねんせい

は，男色
おとこいろ

，女色
おんないろ

ってあるの？という話
はなし

をしていまし

た。その話
はなし

を聞
き

いて，ぼくは，「みんなそれぞれ好
す

きな色
いろ

があるんだな」と思
おも

いました。あと 5年生
ねんせい

の

話
はなし

を聞
き

いて，「みんなとなかよくしていたらいじめは始
はじ

まらないんだな。」と思
おも

いました。たしかにそ

うです。なので，ぼくはこれからもともだちと仲良
な か よ

くしようと思
おも

いました。（3年生
ねんせい

） 

○いろいろな発表
はっぴょう

を聞
き

いて，いじめや男子
だ ん し

だから女子
じ ょ し

だからときめつけたり，いやなことをいわれ

たり，いやなことをやられたりすることは，もしかするといのちにかかわることがあるかもしれな

い。そういうときは，先生
せんせい

や大人
お と な

やともだちにそうだんすればいいと思
おも

いました。そしたら，みんなが

なかよく，いのちにかかわらないことができる。そんな学校
がっこう

にしたいと思
おも

いました。（5年生
ねんせい

） 

https://www.edu.city.suzuka.mie.jp/esidagawa/

